

Le Parti Socialiste Uni du Vénézuéla aura son congrès constitutif

05-09-2007

Jorge Rodriguez, coordinateur de la Commission Promotrice, a confirmé que le Parti Socialiste Uni du Vénézuéla (PSUV) aura son instance de fondation officielle le 20 octobre prochain. Y prendront part mille quatre cent délégués. Rodriguez, a indiqué que « le Congrès Constitutif sera l'instance maximale de fonctionnement, d'organisation et de développement des politiques de ce parti ».

De même, il a indiqué que le Congrès assumera le débat pour l'approbation de la proposition de réforme constitutionnelle présentée par le président Hugo Chavez. Le coordinateur de l'Assemblée Promotrice a incité les aspirants à continuer à participer des assemblées de base qui ont lieu tous les samedis. Finalement, il a informé que le 29 septembre seront choisis dans tout le pays les porte-parole des assemblées de bataillon et les quatre représentants pour les commissions de Politique et Idéologie, Organisation et Logistique, Propagande et Travail Social. Agence Pulsar, 05 septembre 2007. Traduction: <http://amerikenlutte.free.fr>